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Wieder einmal fanden Dreharbeiten in der 
Praxis statt.

Der Sender RTL hat angefragt, ob er Interviews haben kann mit Dr. Braun-
Durlak und einem durch eine Aligner-Behandlung von „drsmile“ geschädigten 
Patienten über die Machenschaften und dubiosen Geschäfte von gewerblichen 
Anbietern solcher Aligner-Behandlungen.

Das Interesse der Medien an diesem Thema, das inzwischen so viele Patien-
tinnen und Patienten betrifft, ist ungebrochen. Man kann gar nicht oft genug 
sagen, dass kieferorthopädische Behandlungen und Eingriffe in das sensible 
Kausystem in die Hände von Experten/-innen gehört, die wissen, was Sie tun 
und persönlich die Behandlungen planen und kontinuierlich betreuen und 
auch bereit sind, die Verantwortung dafür zu tragen.

Kieferorthopädie ist kein Lifestyle-Produkt sondern Medizin.

Wir danken all unseren Patienten, die immer bereit sind, bei Medienanfragen 
ihre Geschichte zu erzählen.

Den Sendetermin werden wir auf unserer Website unter „Aktuelles“ und auf 
Social Media bekanntgeben“

An den Wochenenden hört die Kieferorthopädie nicht auf:
Vorträge und Reden halten, wie hier vor Kollegen im Januar in München.

Freundliche Grüße

Dr. Luzie Braun-Durlak, Dr. Claus Durlak

Kieferorthopädie direkt im Zentrum von Hamburg
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